

WEINGUT



FREIHERR V. GLEICHENSTEIN

WEINLISTE



GREAT WINE
GROWN ON
GREAT TERROIR

GROSSE WEINE, GEWACHSEN AUF GROSSEN LAGEN.

Im Herzen des Kaiserstuhls, in Vogtsburg-Oberrotweil, liegt unser Weingut Freiherr von Gleichenstein. Wir führen unser Weingut in elfter Generation mit dem Ziel, Burgunderweine der Spitzenklasse zu erzeugen. Unser Augenmerk liegt dabei auf den Charakterzügen unserer exzellenten Lagen und dem handwerklichen Ausbau unserer Weine, die auf Vulkanverwitterungsgestein und Löss heranreifen.

Das schaffen wir mit der herausragenden Arbeit unseres erfahrenen Teams, das jeden Tag mit Herzblut und großem Anspruch in den Weinbergen und im Keller unterwegs ist. Danke!

Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Genießen unserer Weine und freuen uns über Ihren Besuch in unserer Vinothek.

Ilse



Johannes Freiherr von Gleichenstein



Christina Freifrau von Gleichenstein

KLASSIFIKATION

Eine Selektion der besten Fässer füllen wir
als unsere zwei Barone, diese zeigen nach
Jahren der Reife ihre wahre Größe.

Barone

Jahr für Jahr selektieren wir für unsere Lagenweine beste
Trauben im feinsten Holz. So entstehen einzigartige,
ausdrucksstarke Herkunftsweine aus den besten Lagen. Die
unverfälscht das einzigartige Terroir des Kaiserstuhls spiegeln.

LAGENWEIN

Individuell und voll Charakter mit großem
Reifepotential - das sind unsere Réserveweine.
Mit feinem Holzeinsatz zeigen sie die unverkennbare
burgundische Note.

RÉSERVE

Den Einstieg bilden unsere Gutsweine,
gebietstypische Kaiserstühler Weine für
jeden Tag. Geprägt vom Vulkan und
Lössböden.

GUTSWEIN

Sie finden diese farblichen Klassifikationen auch auf
den folgenden Seiten direkt bei unseren Weinen.



WEISSER BURGUNDER

PINOT BLANC

ART.		REBSORTE / LAGE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
■ 672	2019	WEISSER BURGUNDER IHRINGER WINKLERBERG QbA Trocken	0,75l	26,00 €	19,50 €
■ 612	2021	WEISSER BURGUNDER OBERROTWEILER EICHBERG QbA Trocken	0,75l	26,00 €	19,50 €
■ 632R	2022	WEISSER BURGUNDER RÉSERVE QbA Trocken	0,75l	20,66 €	15,50 €
■ 602	2023/24	WEISSER BURGUNDER Gutswein QbA Trocken Auch als 0,375l / 1,5l erhältlich	0,75l	13,20 €	9,90 €

GRAUER BURGUNDER

PINOT GRIS

ART.	REBSORTE / LAGE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
■ 522BL 2015	BARON LOUIS QbA Trocken Auch als 1,5l erhältlich	0,75l	40,00 €	30,00 €
■ 572 2017	GRAUER BURGUNDER IHRINGER WINKLERBERG QbA Trocken	0,75l	26,00 €	19,50 €
■ 522 2019	GRAUER BURGUNDER OBERROTWEILER HENKENBERG QbA Trocken	0,75l	26,00 €	19,50 €
■ 532R 2022	GRAUER BURGUNDER RÉSERVE QbA Trocken	0,75l	20,66 €	15,50 €
■ 502 2023/24	GRAUER BURGUNDER Gutswein QbA Trocken Auch als 0,375l / 1,5l erhältlich	0,75l	13,20 €	9,90 €

PINOT NOIR ROSÉ

ART.	REBSORTE / LAGE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
■ 302	2023/24 PINOT NOIR ROSÉ Gutswein QbA Trocken	0,75l	13,20 €	9,90 €
■ 309	2023/24 PINOT NOIR ROSÉ Gutswein QbA Feinherb	0,75l	13,20 €	9,90 €



WINZERSEKT & CO.

ART.		REBSORTE / LAGE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
50	2019	PINOT & CHARDONNAY WINZERSEKT Extra Brut	0,75l	26,00 €	19,50 €
50M	2016	PINOT & CHARDONNAY WINZERSEKT Extra Brut	1,5l	26,00 €	39,00 €
30	2022	CRÉMANT ROSÉ Brut	0,75l	20,66 €	15,50 €
60		PHI & LOU FRIZZANTE	0,75l	13,20 €	9,90 €
00		TRIEBELE SCHORLE Alkoholfrei	0,75l	10,00 €	7,50 €



CHARDONNAY

ART.		REBSORTE / LAGE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
■ 6172	2020	CHARDONNAY IHRINGER WINKLERBERG QbA Trocken	0,75l	26,00 €	19,50 €

CUVÉE

ART.		REBSORTE / LAGE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
■ 5632R	2022	PINO MAGMA RÉSERVE GRAUER BURGUNDER & WEISSER BURGUNDER Qualitätswein Trocken	0,75l	20,66 €	15,50 €
■ 6302	2023/24	WEISSER BURGUNDER & CHARDONNAY Gutswein QbA Trocken	0,75l	13,20 €	9,90 €
■ 6402	2023/24	BLANC DE BLANCS Gutswein QbA Trocken	0,75l	13,20 €	9,90 €

MUSKATELLER

ART.	REBSORTE / LAGE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
■ 7471	2015 MUSKATELLER IHRINGER WINKLERBERG QbA Feinfruchtig	0,5l	32,00 €	16,00 €

SPÄTBURGUNDER ROTWEIN

PINOT NOIR

ART.		REBSORTE / LAGE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
■ 412BP	2015/16	BARON PHILIPP QbA Trocken Auch als 1,5l / 3,0l / 6,0l erhältlich	0,75l	66,66 €	50,00 €
■ 472	2019	SPÄTBURGUNDER IHRINGER WINKLERBERG QbA Trocken	0,75l	28,66 €	21,50 €
■ 412K	2020	SPÄTBURGUNDER OBERROTWEILER EICHBERG QbA Trocken	0,75l	28,66 €	21,50 €
■ 432R	2019	SPÄTBURGUNDER RÉSERVE QbA Trocken	0,75l	20,66 €	15,50 €

ROTER LIKÖRWEIN FORTIFIED RED WINE

ART.		REBSORTE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
409	2011	„P“ SPÄTBURGUNDER Roter Likörwein	0,5l	39,00 €	19,50 €

Ausgebaut wie sein berühmtes Vorbild aus Portugal und dennoch eigen im Geschmack, rundet der „P“ die Menüfolge als besonderer Dessertwein ab.

Dafür reifte der Pinot Noir 2011 zehn Jahre im Fass, bevor er ähnlich dem Portwein ausgebaut wurde. Entstanden ist ein eigenständiger zehnjähriger Late Bottled Vintage (LBV), der trotz seiner Restsüße eine lebendige Frische auf Zunge und Gaumen verbreitet.

Mit Aromen von Herzkirsche, Pflaume, Zimt, Zedernholz, Holunderbeeren und Rumtopf spielt der „P“ im Gaumen.

Genießen Sie die Wandlungsfähigkeit des Kaiserstühler Spätburgunders bei einem Glas „P“.



VERMUT

VERMOUTH

ART.	SORTE	FLASCHE	PREIS / L	PREIS
weiss	apros WEISS	0,75l	33,06 €	24,80 €
weiss S	apros WEISS MINI	0,1l	65,00 €	6,50 €
rosé	apros ROSÉ	0,75l	33,06 €	24,80 €
rosé S	apros ROSÉ MINI	0,1l	65,00 €	6,50 €
rot	apros ROT	0,75l	33,06 €	24,80 €
rot S	apros ROT MINI	0,1l	65,00 €	6,50 €

Die Reduktion auf das Wesentliche steckt in der Schwarzwälder Mentalität. Daher sind unsere **apros** Black Forest Vermouth natürlich und ehrlich. Sorgfältig ausgewählte Weine aus unserem Weingut, verfeinert mit spannenden Botanicals und heimischen Wein-Destillaten. Wir genießen sie auf Eis, als Longdrink oder in Cocktail-Klassikern. **apros** – charaktervoll, wie seine Heimat!





OBERROTWEILER EICHBERG

Der Hausberg unseres Weinguts: Ausgerichtet von Südwesten über einen Südkessel nach Südosten, präsentiert sich der Hang vollständig sonnenexponiert mit einer Hangneigung von bis zu 45 Prozent. Der Boden besteht aus Vulkanverwitterungsgestein. In diesem asche- und tuffhaltigen Gesteinsboden wurzeln die Reben tief und erzeugen dadurch Wein mit einem weichen Körper. Der Name Eichberg ist in Winzerkreisen bekannt, geht er doch bei vielen Lagen gleichen Namens im deutschsprachigen Raum zurück auf die Eichen, die früher in den Weinbergen vorhanden waren.

The local vineyard of our winery: Aligned from the southwest via a southern cauldron to the southeast, the slope is completely exposed to the sun and has a gradient of up to 45 percent. The soil consists of volcanic weathered rock, in this ash and tuff containing rocky soil the vines root deeply and thus produce wine with a soft body. The name Eichberg is well known in wine-growing circles, as in many sites of the same name in German-speaking countries it goes back to the oak trees that were once present in the vineyards.



OBERROTWEILER HENKENBERG

Der unscheinbare Henkenberg, eine kleine Erhebung zwischen Burkheim und Oberrotweil, bildet das Paradies für unsere Grauburgunder-Weine. Hier sind die besten Voraussetzungen gegeben, um komplexe und dichte Weißweine hervorzubringen. Die nach Südosten ausgerichteten Weinberge umfassen insgesamt 35 Hektar Rebfläche auf asche- und tuffhaltigen Vulkanverwitterungsböden mit Basaltschichten. Der Name leitet sich vom ehemaligen Standort der grundherrschaftlichen Richtstätte ab, dem Galgen. Ein kleiner Teil des Gewanns wird auch explizit Galgenbuck genannt.

The inconspicuous Henkenberg, a small hill between Burkheim and Oberrotweil, is the paradise for our Pinot Gris wines. Here the best conditions are given to produce complex and dense white wines. The south-east-facing vineyards cover a total of 35 hectares of vines on ash and tuff volcanic weathered soils with basalt layers. The name is derived from the former location of the manorial execution site, the gallows. A small part of the gain is also explicitly called Galgenbuck.



IHRINGER WINKLERBERG

Aufgrund seines fast schon subtropischen Klimas zählt der Winklerberg zu den wärmsten und damit besten Weinlagen Deutschlands. Neben der wunderbaren Sonneneinstrahlung hat der Winklerberg durch seine gute Belüftung von Natur aus einen weiteren Vorteil: Das Vulkangestein und die hohen Stützmauern der Kleinterrassen speichern die Sonnenhitze und geben sie nachts wieder ab. Dadurch werden mineralische und elegante Spitzenweine erzeugt.

Due to its almost subtropical climate, the Winklerberg is one of the warmest and therefore best vineyards in Germany. In addition to the wonderful sunshine, the Winklerberg has another natural advantage due to its good ventilation: the volcanic rock and the high retaining walls of the small terraces store the heat of the sun and release it again at night. This results in mineral and elegant top wines.

AGB

GELTUNGSBEREICH

Nachstehende Bedingungen gelten für alle Verträge des Weingut Freiherr von Gleichenstein, Johannes Freiherr von Gleichenstein, Bahnhofstraße 10-14, D-79235 Vogtsburg-Oberrotweil mit Unternehmern und Privatpersonen.

VERTRAGSSCHLUSS

Entsprechend dem Jugendschutzgesetz liefern wir alkoholische Getränke nur an Personen ab dem vollendeten 18. Lebensjahr. Zur Einhaltung dieser gesetzlichen Verpflichtungen werden Sie die Angaben zu Ihrer Person, insbesondere die Altersangabe wahrheitsgemäß machen. Wir können Ihre Bestellung durch Versand einer separaten Auftragsbestätigung per Post, per E-Mail oder durch Auslieferung der Ware innerhalb von 5 Tagen annehmen. Sollte unsere Auftragsbestätigung Schreib- oder Druckfehler enthalten oder sollten unserer Preisfestlegung technisch bedingte Übermittlungsfehler zugrunde liegen, so sind wir zur Anfechtung berechtigt, wobei wir Ihnen unseren Irrtum beweisen müssen. Bereits erfolgte Zahlungen werden Ihnen unverzüglich erstattet.

PREISE

Die Preise sind in EUR angegeben und sind Bruttopreise ab Hof Vogtsburg-Oberrotweil i. K. einschließlich Glas und Standardverpackung. Im Falle des Zahlungsverzuges können die gesetzlichen Verzugszinsen geltend gemacht werden.

LIEFERUNG

Soweit nicht anders vereinbart liefern wir unsere Waren auf Rechnungsbasis aus, wir behalten uns vor, nach unserem Ermessen auf Vorauszahlungen zu bestehen. Die Lieferung erfolgt baldmöglichst, in der Regel innerhalb von 3 – 6 Werktagen, soweit nicht eine abweichende Lieferfrist vereinbart ist. Der Versand erfolgt auf Gefahr des Empfängers. Offensichtliche Transportschäden sind sofort beim Zusteller auf den Frachtpapieren bestätigen zu lassen. Der Käufer ist verpflichtet, alle offensichtlichen Mängel, Fehlmengen oder Falschlieferungen unverzüglich nach Erhalt der Ware in Textform anzuzeigen. Dieses gilt auch für versteckte Mängel, sobald diese erkennbar sind. Auf die Rechtsverhältnisse zwischen uns und dem Käufer sowie auf die jeweiligen Geschäftsbedingungen findet deutsches Recht Anwendung. Erfüllungsort für Lieferung und Zahlung ist Oberrotweil. Gerichtsstand ist Breisach am Rhein.

WEINSTEIN

Sollte sich im Wein Kristalle (Weinstein) zeigen, so geben diese Zeugnis von der Reife des Weines. Es sind Kristalle der Weinsäure. Der Geschmack des Weines wird dadurch nicht beeinträchtigt. Weinstein ist kein Fehler des Weines, er ist vielmehr ein untrügliches Qualitätsmerkmal. Daher ist Weinstein kein Reklamationsgrund. Auch Abweichungen im Hinblick auf Farbe etc. sind natürliche Vorgänge und kein Reklamationsgrund.

ZAHLUNG

Zahlung innerhalb 2 Wochen nach Rechnungsausstellung ohne jeden Abzug. Zahlung auf Konto:

Raiffeisenbank Kaiserstuhl eG

DE88 6806 3479 0021 2174 09 / BIC GENODE61VOK

Die Abgabe gemäß § 16 Stabilisierungsfond für deutschen Wein wurde von uns entrichtet. Die Preise für Schaumweine sind inklusive der Schaumweinsteuer.

EIGENTUMSVORBEHALT

Bis zur vollständigen Bezahlung sämtlicher Forderungen aus der Geschäftsverbindung mit der Käuferseite bleibt die verkaufte Ware unser Eigentum. Sie sind berechtigt, im Rahmen eines üblichen und ordnungsgemäßen Geschäftsverkehrs über die Ware zu verfügen. Nicht zum üblichen Geschäftsverkehr gehört die Sicherungsübereignung oder Verpfändung der Ware, die ausdrücklich untersagt ist. Bei Weiterveräußerung der Vorbehaltsware tritt der Käufer die aus der Weiterveräußerung der Vorbehaltsware entstehenden Forderungen in Höhe seines Rechnungswertes für die jeweils von uns unter Eigentumsvorbehalt gelieferte Ware mit allen Nebenansprüchen schon jetzt an uns ab. Wir nehmen die Abtretung an.

VERSANDKOSTEN

Für die Lieferung innerhalb Deutschland berechnen wir pauschaliert 9,90€ (inkl. Mwst.) pro Bestellung. Ab einem Bestellwert von 450€ brutto liefern wir innerhalb Deutschland versandkostenfrei. Insefracht, Metropolzuschlag und Versandkosten außerhalb Deutschlands je nach Menge/Versandart auf Anfrage. Eine telefonische Avisierung berechnen wir mit 9,- €. Auf Wunsch kann die Lieferung abgetragen werden, dies wird von der Spedition mit 38€ brutto berechnet. Diese Extraleistungen müssen bei der Bestellung angegeben werden. Bei Warenlieferungen außerhalb der Europäischen Union oder der Schweiz können Einfuhrabgaben (Zölle) anfallen, diese sind von Ihnen zu tragen. Erfolgt trotz Terminabsprache eine zweite Zustellung sind die Zusatzkosten von Ihnen zu tragen.

DATENVERWENDUNG UND -WEITERGABE

Die personenbezogenen Daten, die Sie uns z.B. bei einer Bestellung oder per E-Mail mitteilen (z.B. Ihr Name und Ihre Adresse), werden nur zur Korrespondenz mit Ihnen und nur für den Zweck verarbeitet, zu dem Sie uns die Daten zur Verfügung gestellt haben. Wir geben Ihre Daten nur an das mit der Lieferung beauftragte Versandunternehmen weiter, soweit dies zur Lieferung der Waren notwendig ist. Zur Abwicklung von Zahlungen geben wir Ihre Zahlungsdaten an das mit der Zahlung beauftragte Kreditinstitut weiter. Wenn Sie uns personenbezogene Daten überlassen haben, können Sie diese jederzeit wieder löschen. Daten für Abrechnungs- und buchhalterische Zwecke sind von einer Kündigung / einem Widerruf bzw. von einer Löschung nicht berührt. Mit Erscheinen dieser Preisliste verlieren alle früheren Listen ihre Gültigkeit. Das Angebot ist freibleibend.

(Stand 05/2024)

CONDITIONS

SCOPE

The following conditions apply to all contracts of the Freiherr von Gleichenstein winery, Johannes Freiherr von Gleichenstein, Bahnhofstraße 10–14, D-79235 Vogtsburg-Oberrotweil with entrepreneurs. Conclusion of contract in accordance with the Youth Protection Act, we only deliver alcoholic beverages to people over the age of 18. For In compliance with these legal obligations, you will truthfully disclose your personal information, especially your age do. We can process your order by sending a separate order confirmation by post, by email or by delivering the goods accept within 5 days. If our order confirmation contains typing or printing errors or if our pricing is based on technical trans- mission errors, we are entitled to contest, and we have to prove our error to you. Payments already made will be reimbursed immediately.

PRICES

The prices are in EUR and are net prices from Hof Oberrotweil i. K. including glass and standard packaging. Added to this is the statutory VAT. In the event of late payment, the statutory default interest can be claimed.

DELIVERY

Unless otherwise agreed, we deliver our goods on an invoice basis, we reserve the right at our discretion to insist on advance payments. The delivery takes place as soon as possible, usually within 3 – 6 working days, unless one different delivery time has been agreed. The shipping takes place on Risk of the recipient. Obvious transport damage must be confirmed immediately on the shipping documents with the deliverer. The Buyer is obliged to report all obvious defects, shortages or wrong deliveries immediately after receipt of the goods in text form display. This also applies to hidden defects as soon as they are recognizable. On the legal relationship between us and German law applies to the buyer and to the respective terms and conditions. The place of performance for delivery and payment is Oberrotweil. The place of jurisdiction for merchants is Breisach am Rhein.

WEINSTEIN

If crystals (tartar) appear in the wine, these testify to the maturity of the wine. They are crystals of tartaric acid. This does not affect the taste of the wine. Weinstein is not a mistake of wine, it is an unmistakable one Quality feature. Therefore, Weinstein is no reason for complaint. Deviations in terms of color etc. are also natural processes and no reason for complaint.

PAYMENT

Payment within 2 weeks after issuing the invoice without any deductions. Payment on account

Raiffeisenbank Kaiserstuhl eG

DE88 6806 3479 0021 2174 09 / BIC GENODE61VOK

The fee according to § 16 Stabilization Fund for German Wine was paid by us. The prices for sparkling wines are included the sparkling wine tax.

RETENTION OF TITLE

The sold goods remain until all claims from the business relationship with the buyer have been paid in full our property. You are entitled to dispose of the goods in the course of normal and proper business transactions. Transfer of ownership by way of security or pledging, the goods that are expressly prohibited, are not part of normal business dealings. If the goods subject to retention of title are resold, the buyer shall assume the claims arising from the resale of the goods subject to retention of title in the amount of its invoice value for the goods delivered by us with reservation of title with all ancillary claims already off to us. We accept the assignment.

SHIPPING

For delivery within Germany we charge a flat rate of €9.90 (incl. VAT) per order. From an order value of 450€ gross we deliver free of charge within Germany. Island freight, metropolitan surcharge and shipping costs outside of Germany depending on the quantity/shipping type on request. We charge € 9,– for a telephone notification. If desired, the delivery can be removed, this will be calculated by the forwarding agent with 38 € gross. These extra services must be specified when ordering. Deliveries of goods outside the European Union or Switzerland may incur import duties (customs duties), which you must bear. If a second delivery is made despite an appointment being made, the additional costs are to be borne by you.

e.g. when ordering or by email (e.g. your name and address) processed only for correspondence with you and only for the purpose for which you have provided us with the data. We give Your data only to the shipping company commissioned with the delivery, insofar as this is necessary for the delivery of the goods. In order to process payments, we pass on your payment details to the bank responsible for the payment. If your personal data, you can delete it at any time. Billing and accounting data Purposes are not affected by cancellation / revocation or deletion. With the appearance of this price list, all previous lists lose their validity. The offer is subject to change.

(As of 05/2024)

WEINGUT



FREIHERR V. GLEICHENSTEIN

Bahnhofstraße 10-14

D-79235 Vogtsburg-Oberrotweil im Kaiserstuhl

FON +49 (0) 7662 288 . FAX +49 (0) 7662 1856

www.gleichenstein.com

weingut@gleichenstein.de

ÖFFNUNGSZEITEN DER VINOTHEK

Mo. – Fr. 8 – 12 Uhr und 13 – 17 Uhr (ganzjährig)

Sa. 12 – 17 Uhr (März – Dezember)

sonn- und feiertags geschlossen